

Wanderung „Zirbenweg“ am Samstag, 5.7.2014

Das (sehr) frühe Aufstehen belohnte die 15 Tourgeher mit angenehmen Wanderwetter und einer Alpenrosenblüte, wie man sie nur selten zu sehen bekommt. Ein abwechslungsreicher Höhenweg durch den Zirbenurwald mit Blick ins Inntal, bot für jeden das Richtige. Nach drei Stunden erreichten wir endlich unsere Hütte und alle stärkten sich kulinarisch gut für den Rest des Weges, der nochmal alle Almenrausch-Register (botanisch) auftat. Die Zugfahrt über Garmisch – Scharnitz – Zirl – Innsbruck und zurück, war eigentlich das zweite Genusserelebnis dieses Tages und so gewöhnt man sich auch besser an die „buslose“ Zukunft. In bewährter Weise sorgte Renate für das richtige „Timing“, da uns alle Abfahrtszeiten für Zug, Bus und Bergbahn zur Verfügung standen - eine gute Teamarbeit.

Sepp H.



